



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN  
**佐土原ロータリークラブ週報**



5月14日 「しゃくやく」  
 花言葉 **はにかみ**  
 立てば芍薬、座れば牡丹、歩く姿は  
 ゆりの花。牡丹は花木・芍薬は多年草



**慈愛の種を  
播きましょう**

2002-2003年度 国際ロータリーのテーマ

第788回 平成15年 5月14日(水)

〔本日のプログラム〕

- |             |         |
|-------------|---------|
| 1. 点        | 鐘       |
| 2. ローターソング  |         |
|             | 「我等の生業」 |
| 3. 四つのテスト唱和 | 和事      |
| 4. 食        | 事       |
| 5. 会長の時     | 間       |
| 6. 幹事報告     | 告       |
| 7. 委員会報告    | 告       |
| 8. 会員卓話     | 話       |
|             | 岩切正司君   |
| 9. 点        | 鐘       |

次回予告

- ★ 5月21日(水)  
夜間例会  
新会員卓話  
水浦達博君
  
- ★ 5月28日(水)  
次年度各委員長  
活動方針発表  
クラブ協議会

佐土原ロータリークラブ

例会日	毎週水曜日 (12:30~13:30)	会長	宮原 建樹
例会場	石崎浜荘 ☎0985-73-1913	副会長	林 厚雄
事務局	宮崎郡佐土原町大字下那珂3887-17	幹事	中武 幹雄
	☎880-0212	会計	佐藤 高元
	TEL及びFAX 0985-73-7170	会報委員長	池田 仁志

## 第 7 8 7 回例会記録

(2003. 5. 7)

### ☆会長の時間

会長 宮原建樹君

皆さん今日は。本日は第787回の例会です。

先週は特別休会で、一週間ぶりに皆さんにお会いしますが、ゴールデンウィーク、いかがお過ごしだったでしょうか。私は4月29日が結婚記念日ということもありまして、何か妻にねだられる前に金の掛からないプレゼントをと考えまして、「山に登ろうか」と提案しましたら、「いいねー」と乗って来ましたので、韓国岳に登山しました。

私は4~5年前に富士山には登りましたが、他には登山の経験はありません。妻の方は霧島連山は勿論、久住にも登っておりまして心配はないのですが、私自身が途中下車するのではないかと心配しておりました。

連休ということもありまして、えびの高原入口の道路沿いの駐車場は一杯の車でした。何とか駐車でき、登り始めましたが、だらだら続く岩だらけの山道で大変登りづらく、妻にだいぶ置いてきぼりを喰いまして、一人ぼちぼち登ることになりました。暫く登っていますと登山と言うには程遠い格好をしている、高校1年生位の女の子に追いつきましたが、矢張り彼女も置いてきぼりをされたようで一人でふうふう云いながら、手ぶらで登っておりまして、水などを上げながら、一緒に励まし合いながら、5合目頃まで何とか辿り着き、そこで彼女の女の子と別れ、弁当を食べ、休憩を取り、また山頂

を目指しました。下山の人達と道を譲り合い、今日は、お疲れさま、頑張ってください等々、声を掛け合いながらの登山も中々良いもので、挨拶さえ出来ない今の子供達には、心身共に格好の教育の場になると感じました。

1時間半ぐらいで頂上に到達しまして、景色の素晴らしさや達成感、そして満足感を味わいました。少しきついものでしたが、本当に決行して良かったと思ったものでした。

韓国岳には毎年、障害者を担架に乗せて、登山しているボランティアグループの「ありんこ山の会」と云うのがあります。3年前、宮崎中央RCで、社会奉仕賞の「くすの木賞」に輝いた団体ですが、一人の障害者を登山させるのに、前後8名の方々が必要と云う事で、障害者自身や又家族の方々が頂上に立たれた時に感動のあまり、涙されるという事です。

大変素晴らしい活動に、自分が登ってみて、改めて感動しました。

連休前の26日(土)に鹿児島島の始良RCの10周年記念式典に幹事と二人で参加しました。当クラブの10周年記念式典に始良からも来て頂いておりましたので、お返しの意味で参加致しました。

時間調整をする必要がありましたので、最近開店した、都城のイオンショッピングセンターに寄ってみました。館内は広くて、カーペットが敷き詰められ、疲れずに買い物が出来る心づかいがしてありました。時間つぶしをして、式典会場に20分前に入り、式典後のパーティは立食だろうから、腹ごしらえをしたら、早めに帰る予定でしたが、ディナーのフルコ

ースで最後まで帰れませんでした。  
宮崎県の出席は都城地区以外は日向中央  
RCと門川RCだけで、門川RCは登録  
だけで、出席者はありませんでした。  
式典プログラムと記念誌を持ってきまし  
たので、吉田実行委員長、15周年記念事  
業の参考にして下さい。

また、始良RCより早速、記念式典参  
加のお礼が届いております。

---

## ☆幹事報告

幹事 中武 幹雄 君

### 1. 例会変更通知

①5月29日(木)の例会は「地区協議  
会反省会」のため、

期日 5月25日(日)  
場所 ホテル 中山荘 } に変更  
都城中央RC

②高鍋RCと西都RCより、5月の予  
定が来ております。

### 2. イラク緊急募金の件

前回の例会で副会長よりお話がありま  
したが、一人当たり、¥500でお願いし  
たいと思います。

### 3. 地区協議会の件

出席者の確認を再度いたします。  
13名登録しておりますが、その他の方も  
是非、出席方をお願いいたします。  
委員長が都合が悪ければ、代わりの方も  
是非お願いしたいと思います。

本日は久しぶりに例会出席者が多くて  
嬉しいですね。力が湧いてくるような気  
がします。

---

## ☆出席報告

副委員長 正岡文郁君

---

会 員 数	28名
例 会 出 席 者	24名
出 席 率	86%
メークアップ者数	0名
修正出席率	86%
欠 席 者 名	村岡、太田、神宮寺、宮本

---

## ☆会計

会計 佐藤高元君

年度も終わりに近づき、大体見通しが  
ついて来ましたので、報告致します。

前年度の繰り越金(¥500,000位)の金額  
は私も次年度に繰り越したいものと思  
っておりましたが、何とか出来そうです。  
皆様のご協力のお陰と感謝申し上げたい  
と思います。ありがとうございました。

尚、ポリオの寄付金の済まされていない  
方は次の例会迄にお願い致します。

---

## ☆RC財団委員長

委員長 濱田松太郎君

良い報告を致します。

会長の宮原建樹君がポールハリスフェ  
ローへの申し込みがありました。

これは1,000\$寄付した方がなります。  
当クラブでは只今、7名の方がなってお  
られますが、久しくこういう話は聞きま  
せんでしたので、大変喜ばしい事と思い  
まして、皆様にご報告致しました。

ありがとうございました。



### 5月のセレモニー

本人誕生祝い

岩切 正司 君

夫人誕生祝い

藤堂真由美 さん

鬼塚 幹子 さん

### ☆ご報告

近 藤 章 君

資料が少なく、全員の方には行き渡  
っておりませんが、平成15年2月17日の  
宮崎日々新聞に掲載されました、“ホタ  
ル舞うふるさとに”の切り抜きを持参致  
しました。

当石崎浜荘の近くに小さな川ありますが、  
地域の活性化の一貫として、「いつ  
の日か、ホタル祭りを開きたい」との思  
いで伊勢化学に水質検査をして頂き、同  
小川の一帯は地下からの湧水など、ホタ  
ルの自生に適していると判断され、地区  
の方々と共に昨年1月にゲンジボタルの  
幼虫を放流いたしました。昨年はホタ  
ルの姿が見られなかったのですが、今年  
は4月の26日に10匹程度のホタルが舞っ  
ているのを見ることが出来ました。

幅3メートルの水路沿いに生い茂って  
いた草を刈ったり、川底に石を入れたり  
して、環境作りに努めて来ました。

年々、ホタルが増えて【ホタル舞う、  
美しいふるさと】にしたい、と念じてお  
ります。

どうぞ皆様も時間の許される方は、是  
非、見に来ていただきたいと思ひます。

結婚祝い

岩切 正司 }  
純子 } ご夫妻

太田 忍 }  
和子 } ご夫妻

以上の皆様、おめでとうございます。



### Happy Voice

誕生を祝っていただきまして、ありが  
とうございます。

頭部の手術をして、もう3年が過ぎま  
した。元気になっております。

本当にありがとうございます。

藤堂真由美



### ロータリー柳壇

国産の横綱消えた国技館

大阪・堺 畑 志籠

(ロータリーの友5月号)